

# 松中サポーターズクラブ Newspaper

vol.04

2023.12.26

## 本部サポーターって大変なの！？

MSCが立ち上がって走り続けた8か月ですが、イベントがあると本部サポーター総出で活動していました。その中で責任感の強さから無理をする人もいたと思います。

イベントに参加しなくても、ミーティングに欠席でも、別に気にすることはありません。

何度でも言いますが、「できる時にできる人ができることをやる」のがMSCです。

無理をしてまでやる必要はないですし、できないことに罪悪感を持つ必要もないのです。

サポーターが減ってしまえば、できない活動が出てくるかもしれませんが、それは「仕方ない」のです。

そんな話を12/15のミーティングの中でしました。

みんなが無理をしない活動をどうやったら継続できるのか…

どうやってイベントやボランティアの人集めをするのか…

少しでも「何かできるかも？」と思っている人がいれば、ぜひお試しでも良いのでミーティングに参加してみたり、イベントに参加してみてください。

本部サポーターをやっていると、学校の様子ができるし、色々な先生と顔見知りになってコミュニケーションがとりやすくなります。何より保護者の目が入ることはとても大切なことです！

2024

### 本部サポーター募集中です!!



◀興味がある方は  
こちらからどうぞ♪

1月27日(土)

## 標準服などリサイクル品の販売会 & 座談会 開催します

今回は主に来年度入学予定の方を対象に行いますが、在校生の方もお越しただいて大丈夫です！同時に座談会も開催します。出入自由なので、ぜひお誘いあわせの上、お越しください！

日時:1月27日(土) 10時～ 1時間程度

場所:4階 PTA室

11/28に  
卒対チームの顔あわせがありました。無事に卒業記念品が決まりました。

12/18に  
生徒会のみなさんとMSC代表3名で懇談会を行いました。子供たちが困っていること、やりたいことにMSCが寄り添ってカタチになると良いと思います。



12/21に  
優良PTA文部科学大臣表彰の受賞報告のため、八王子市教育長や八王子市中P連会長の同席のもと石森市長を表敬訪問してきました。短い時間でしたが、MSCにいたるまでの取組などをお話ししてきました。  
～豆知識～  
石森市長は小・中学校のPTA会長を歴任されていたとのことです。

編集後記

これからMSCは来年度に向けて動きはじめます。新しい仲間が増えてくれることを心待ちにしています。最後までお読みいただき、ありがとうございました！  
[制作・編集担当S]